



RESTOS DE EMBAJADOR. Base Andrews de la Fuerza Aérea, agosto 21 (AP-Cablefoto). El ataúd que contiene los restos del embajador Arnold Raphel, que pereció la semana pasada

en Pakistán, es cargado durante ceremonia protocolar en esta Base Aérea. El cuerpo del embajador y del general brigadier Herbert Wassom serán sepultados en el Cementerio Nacional de Arlington en Virginia.

Restos de embajador muerto en Pakistán llegan a E.U.

Washington, agosto 21 (UPI). Los restos del embajador de Estados Unidos en Pakistán, Arnold Raphel, que murió en un sospechoso accidente de aviación junto al presidente de Pakistán, Mohammed Zia Ul-Haq, fueron traídos hoy al

país por el Secretario de Estado George Shultz.

Shultz y el Secretario de Defensa Frank Carlucci encabezaron una solemne ceremonia en la Base Andrews de la Fuerza Aérea cuando llegaron los restos del di-

—Pasa a la página 39—

Más de tres millones tienen SIDA en los EU

Washington, agosto 21 (Reuter). Unos tres millones de estadounidenses estarían infectados con el virus del SIDA, lo que duplica la cantidad estimada por el gobierno, según reveló hoy el informe de un grupo privado de investigación. El

informe difundido por el Hudson Institute dijo que hacia 1987, entre 1.9 y tres millones de norteamericanos habrían estado infectados por el virus fatal que causa el Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida.

—Pasa a la página 51—

Entra en vigencia el cese de fuego guerra: Irán-Irak

Bagdad, agosto 21 (AP). El primer día de la tregua acordada en la guerra entre Irán e Irak transcurrió sin informes de violaciones a lo largo del frente, tras ocho años de hostilidades entre ambos países, dijo hoy el jefe de observadores de

Naciones Unidas. El mayor general Slavko Jovic, comandante del grupo de observadores militares de la ONU, dijo que "el alto al fuego ha entrado en vigor por ambas partes". Pero en el Estrecho de Ormuz, Irak

—Pasa a la página 45—



LLORA POR PDTE. Islamabad, Pakistán, agosto 21 (AP-Cablefoto). Este hombre llora al paso de la caravana fúnebre que transporta al fallecido presidente Mohammad Zia.

Ingresa a un super y se pone a repartir billetes de a \$50

Detroit, Estados Unidos, agosto 21 (UPI). Un hombre vestido con esmoquin blanco bajó de una limusina del mismo color, y a paso rápido ingresó en un supermercado de un barrio pobre y repartió billetes de 50

—Pasa a la página 51—

Reestructuración de Contras, demandan

San José, Agosto 21 (AP). Seis organizaciones miembros de la resistencia nicaragüense, que lucha contra el régimen sandinista, dijeron hoy que formarán una nueva alianza si no se procede de inmediato a la reestructuración del directorio rebelde.

Las seis organizaciones que demandan la reestructuración del directorio

son el Movimiento Democrático Nicaragüense (MDN) que dirige Alfonso Robelo; Alfredo César, actual miembro del directorio y presidente del Bloque Opositor del Sur (BOS); José Dávila, de la Democracia Cristiana; Pedro Chamorro, del Partido Socialdemócrata; Fernando Aguero, del

—Pasa a la página 49—

En Brasilia sólo el 5% cree en Sarney

Brasilia, agosto 21 (UPI). Solamente el 5.5 por ciento de la población de la capital brasileña cree en la capacidad del presidente José Sarney para solucionar la grave crisis por la que atraviesa el país, de acuerdo con una encuesta publicada hoy por Journal de Brasilia.

El 94.5 por ciento de los 540 entrevistados consideró que Sarney no conseguirá resolver la crisis en los 18 meses que le restan de gobierno. Sarney, de 57 años, gobierna Brasil desde 1985 y deberá entregar la banda presidencial a su sucesor elegido por el voto popular, por primera vez en casi 30 años, en

—Pasa a la página 51—

Predicen un aumento en la cosecha de café hondureño

Tegucigalpa, agosto 21 (Reuter). El jefe del estatal Instituto Hondureño del Café (IHCAFE), predijo hoy que la producción del grano aumentará un 15 por ciento a 2.3 millones de quintales de 46 kilos para 1988-89, y

restó importancia al temor de que las plagas destruyan la mitad de la cosecha.

Ramiro Rodríguez expresó la esperanza de Honduras de que su cuota internacional de ex-

—Pasa a la página 39—

Walesa posterga planes de realizar una huelga

Gdansk, Polonia, agosto 21 (Reuter). El líder de Solidaridad Lech Walesa postergó hoy planes para realizar una huelga en su astillero después de recibir propuestas gubernamentales sobre solución de una disputa laboral que está afectando

duramente la vital industria minera polaca.

Walesa manifestó a una concentración de unas 3.000 personas reunida ante la iglesia Santa Brígida de este puerto del Báltico donde el sindicato independiente vio

—Pasa a la página 39—

Sepultan con altos honores al Presidente de Pakistán

Islamabad, Pakistán, 21 (AP). El presidente Zia Ul-Haq fue sepultado ayer con los más altos honores en una ceremonia a la que asistieron decenas de miles de dolientes, mientras se afianzaba la creencia de que su muerte y la de

otras 29 personas se debió a un acto de sabotaje.

"En general se considera que fue sabotaje", dijo el general Imranullah Khan acerca de la explosión del avión que transportaba a Zia, pero no dio detalles. El diario

—Pasa a la página 45—



MUERE ARON. París, agosto 21 (AP-Cablefoto). Foto de Archivo del filósofo francés Jean Paul Aron que falleció ayer. El año pasado se dijo que él padecía de SIDA.

Mayoría de hispanos darán el voto por Michael Dukakis

El Paso, Estados Unidos, agosto 21 (UPI). El presidente de la Liga de Ciudadanos Latinoamericanos Unidos, José García de Lara, pronosticó que la mayoría de los electores de origen hispano votará por la fórmula presidencial demócrata integrada por Michael Dukakis, y el senador por Texas, Lloyd Bentsen, en las elecciones generales de noviembre.

El presidente de LULAC, por sus siglas en inglés, dijo que el uso que hizo el candidato vicepresiden-

cial republicano, Dan Quayle, de las conexiones de su acaudalada familia para ingresar a la Guardia Nacional durante la guerra de Vietnam alienará al electorado hispano.

"Nosotros somos gente patriótica", dijo ayer García de Lara en conferencia de prensa. "Nuestra gente no votará por un hombre que trató de evadir el servicio en Vietnam mientras nuestra gente estaba

—Pasa a la página 49—



EN FUNERALES. Islamabad, Pakistan, agosto 21 (AP-Cablefoto). El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz y el canciller de Gran Bretaña, participan en los funerales del presidente paquistaní. Destacadas personalidades de la política internacional estuvieron presentes.